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Dileto Plenário 

; ; à Mesa O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à : | 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 

Secretaria de Saúde, para que nos prazos da lei, preste as seguintes intormações: 

| Tendo em vista que a farmácia municipal do distrito de Passagem de Mariana está 

em tuncionamento no horário de 07:00 às 12:00 horas (segunda a sexta), os moradores 

da comunidade têm encontrado dificuldades pelo curto tempo disponível para | 
atendimento e retirada de medicamentos. Com o objetivo de atender a demanda da | 

população sem comprometer e arriscar a saúde dos atendidos e dos servidores, 

principalmente neste período crítico de transmissão da doença causada pelo coronavirus 

(Covid-19), requer que sejam apresentadas respostas aos seguintes questionamentos: 

| * Quala possibilidade de se alterar o horário de funcionamento atual para o 

período de 07:00 às 17:00 horas (cinco horas adicionais ao período atual) 

ou para o mesmo horário de funcionamento do PSF do distrito (07:00 às 
16:00, segunda a sexta)? 

Considerando que a proposta acima seja acatada, seria hecessário aumentar 
| 

o efetivo. Neste caso, seria possível hav er contratações por meio do 
programa Renda Minima? 
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| º Independente do aumento no horário de funcionamento, é viável a 

disponibilização de linha telefônica para atendimento e agendamento de 

retirada de medicamento, com a finalidade de mitigar o risco de contágio 

da nova doença Covid-19? 

Ressalta-se que as propostas acima carreadas, têm o intuito de contribuir para a 

qualidade de vida dos moradores deste distrito. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 11 de janeiro de 2021, 
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